

Concepción, 4 Febrero 84.-

SRTA.-

MARY BAER

PTE.-

Mary:

Me atrevo a decir que ha sido una suerte haber llegado hasta aquí. La prisión me ha dado una de las satisfacciones más grandes de cuantas haya tenido yo. He conocido, en todo este tiempo, los sentimientos humanos en toda su extensión: el sufrimiento, el dolor, el odio, el amor, sean estos por numerosos algunos de ellos, porque, en realidad, son más, son muchas más las manifestaciones que nuestras almas han sentido durante este período.

Digo que ha habido para mí una satisfacción incomparable y tú sabes que es haberlo conocido, sentir que tengo alguien en quien confiar ciertas cosas, alguien a quien dar algún aliento (aunque, sin duda alguna, lo mayor de los veces has sido tú quien me da ánimos a mí), alguien a quien querer entregar lo mío, de lo mío te dar la felicidad y también quien nos entrega su amor incondicionalmente para dar y sentirse feliz, aunque sea dentro del calvario en que se habito i verdad? Nos sentimos con ello en la gloria y sabemos que no nos van a poder sacar de allí, por lo menos, los mortales; no lo harán i cierto?

Pero, me da mella y mella la pregunta: ¿y cuando haya que partir? Y clavé en tu, sinceramente que no a mi de todo esto? Tú me dirás que no piense más en ello, pero es que es todo tan incierto: nuestros destinos i donde iremos a parar? yo te dije una vez que el presente no es nuestro y resulta que "el presente" del que te hablo forma parte de nuestro futuro, ni porque este último, depende del primero i me entiendes? - Si que tenemos que separarnos, pero también sé que te voy a querer todo el tiempo que sea necesario para encontrarte. También estoy segura que te voy a encontrar pero ¿cuando? ¿Dónde? ¿Me querrás tú cuando esto sucede?

A veces me hace muy feliz pensar que te he conocido a tí, pero otros, cobardemente maldigo el momento en que me gustaste, el momento en que te empecé a querer? Por qué tenía que conocer lo que no había encontrado afuera, precisamente aquí, en estos circunstancias? Tú no sabes pequeña mía, cuanto rafra todo esto, no sabes cuan impotente me siento poniéndote y sin poder siquiera hacerte salir de mis propios lajos y mendrar de los tuyos que tú también me quieras! Ciego tanto, eres así que decíte! Tanto sueños que contarte! Me das muchas alegrías cariño mío, me haces muy felices con tu amor, con tus palabras llenas de esperanza, con tus sonrisas de niña enamorada, porque no soy también, creo que estás enamorada de mi como yo de tí y sé que me vas a amar así más cuando me sorprendas mejor, te voy a dar tantos besos temorosos cuando puesta en amor, te voy a acariciar y entrever mis senos una y mil veces; quiero endulce entero de amor y de tu primera amá! Los recinto tanto de ti, también! Dímelo tú también cariño mío! Siniroa... quisiera tanta cosa...

! Que ganas de quedarme todo el día conversando contigo i pensando en voz tuya que me fascina tanto, oíte decir lo quequieras. Parece que es tan corto el tiempo que podemos hacerlo que, creímos, no halla que decirte, ademas, preguntado del guardia i más, no viene? total: de tantas cosas que quisiera decírtete, no te digo nada i verdad? Yo llegaré el tiempo en que nos podremos decir todo, lo sé. Mi cariño y repetir para ti primera amá.

Dulces sueños mi amor. H. Vito